

ATRAE PARQUE TEMÁTICO DE TLALNEPANTLA MÁS DE 5 MIL VISITANTES LOS FINES DE SEMANA

Tlalnepantla, México, 12 de julio de 2017.- El Ángel de la Independencia, la Calzada de los Muertos, el Centro Ceremonial Otomí y Chichen Itzá, o bien las torres Eiffel y de Pisa, la Casa Ópera de Sidney, la Muralla China y otras construcciones emblemáticas de México y el mundo, son admiradas por 5 mil 200 visitantes los fines de semana y alrededor de 500 entre semana en el Parque Temático en Tlalnepantla.

Construido por el Gobierno del Estado de México, este espacio cultural permite admirar la belleza arquitectónica del mundo, vista a través de un viaje por 38 maquetas a escala de las construcciones más representativas de nuestra civilización; además, cuenta con un teleférico de diez cabinas, que es una escala del Mexicable de Ecatepec, dos de las cuales están adaptadas para personas con discapacidad.

“Qué bueno que esto lo tenemos para el Estado de México. Muy buenas réplicas, si uno se retrata parece que está en el lugar, en el país. Tengo 11 nietos y los voy a traer. Vengan al Estado de México, al Parque Temático”, invitó Josefina Buenrostro, quien con sus compañeros de una casa para personas de la tercera edad acudieron al lugar.

El acceso es gratuito a este mundo a escala que puede ser admirado en el parque ubicado en la calle de Las Huertas, colonia Tequexquinahuac, en el municipio de Tlalnepantla, donde la Secretaría de Infraestructura realizó adecuaciones en un terreno de 39 mil 300 metros cuadrados para albergar las esculturas en escalas que van de 1:25 hasta 1:60, que permiten apreciar detalles de las construcciones sin tener que viajar a sus lugares de origen.

Los visitantes admiran esculturas de edificios y espacios de la época precolombina, la colonia y la era moderna: el Acueducto del Padre Tembleque, el Cosmovitral, las Torres Bicentenario, las Torres de Satélite, Templo de Kukulcan (El Castillo), Palacio Nacional, la Nueva Basílica de Guadalupe, el Palacio de Bellas Artes, la Plaza de Tenochtitlán, el Sagrario Metropolitano y el Castillo de Chapultepec.

Con esta obra, además de aprovechar mejor los espacios públicos, se fomenta el potencial turístico y el desarrollo económico del Valle de México, también se ofrece una opción cultural y recreativa para las familias o para los grupos escolares.